

leur vengeance n'y était pas, endommagèrent beaucoup sa demeure. On ne saurait croire combien les sauvages ont peu de sympathie pour les Yankées.

Dernièrement les Américains de Orégon-city (chôte du Wallamette) ont tué un sauvage et en ont blessé un autre ; mais les sauvages ont vengé cette mort en tuant deux Américains à coup de fusil, et ce n'est peut-être pas les seuls qui doivent subir le même sort. Le premier qui a été tué avait fait une abjuration publique dans l'église du Wallamette et avait ensuite épousé une métisse catholique, morte depuis : l'automne dernier, s'étant laissé gagner par les ministres méthodistes, il avait renoncé au catholicisme pour reprendre ses anciennes erreurs, et c'est dans cet état malheureux que la mort est venue le trouver.

.....  
 Je termine ici cette longue lettre : elle est d'un style qui annonce bien un homme qui n'a pas que cela à faire.

Pour la vie,

ton fidèle ami,

J.-B.-Z. BOLDUC,

Prêtre, missionnaire.